

Guerreras hasta el **final**

◆ **EDUARDO VEGA ARGUJO**

eduardo.vega@lateja.co.cr

Las muchachas de la Selección Preolímpica dejaron el pellejo en la cancha.

No clasificamos a las Olimpíadas de Río, pero quedamos con el pecho infladítico al terminar el juego contra Canadá, que perdimos 3-1.

Nuestras jugadoras metieron pata los 90 minutos. Pelearon cada balón, cada jugada, incluso, al rival se le paró la peluca cuando acortamos distancias con el 2-1.

Las lágrimas ticas por no haber conseguido el boleto olímpico fueron la clara muestra de un dolor cargado de orgullo.

Canadá es la segunda potencia de la Concacaf y un conjunto respetado en el fútbol femenino.

Esa gran potencia terminó asustada, desesperada, pidiendo tiempo y con la lengua afuera.

¿Qué necesidad tenía Canadá de realizar un cambio al minuto 90? Perder tiempo, porque el rival estaba picante y caliente.

Las norteamericanas comenzaron ganando con gol de una de sus grandes jugadoras Christine Sinclair, a los 17 minutos, quien aprovechó un tiro de esquina, mató de pecho la redonda y fusiló a nuestra portera Dinnia Díaz.

Revivió el sueño. Canadá dominó siempre, pero tampoco fue



Yalitz Sánchez (chaleco verde) consuela a la corajuda lateral Lixy Rodríguez, quien lloró por no llegar a las Olimpiadas. AP.

1	3
COSTA RICA	CANADÁ
Goles: Christine Sinclair (17' y 52'), Raquel Rodríguez de penal (73'), Deanne Rose (86').	
Estadio BBVA Compass Stadium, Houston, Texas.	

para golearnos.

El final del primer tiempo, con el 1-0, fue de dientes apretados.

Comenzó el segundo tiempo y

recibimos otro pepino en contra, a los 52 minutos, otra vez la Sinclair nos jodió.

La canadiense, en las barbas del área grande y con una tica encima, se acomodó la redonda con la derecha, dio media vuelta y de zurda nos dejó fríos con el pepinazo, un trallazo imposible para Dinnia.

Cuando muchos pensaban que las ticas estaban muertas, llegó el gol de Raquel Rodríguez, de penal, a los 73 minutos, y resucitamos.

Con el 2-1 en la pizarra se fue con todo Costa Rica. Al técnico de Canadá, el inglés John Herdman, le dio canillera, comenzó a verla peluca y se desesperó.



La portera de Canadá, Erin McLeod, se dejó la pecosa ante una llegada tica, protegió la jugada Chapman y luchó por el gol la tica Melissa Herrera. AP

Llegaron los gritos desde el banquillo norteamericano para recomodar líneas, porque las ticas, lideradas por Shirley Cruz, empujaron duro al frente.

Golpe mortal. A falta de cinco minutos para el final, la portera Dinnia se fue en una jugada hasta la media cancha.

Eso reflejó perfectamente la pasión del gol, las ganas de empatar y seguir vivas de una Costa Rica que luchaba con uñas y dientes ante un rival que ya no llegaba igual a la bola, estaba cansado.

Pero Canadá aprovechó que es-

tábamos arriba y en un contra-golpe fabricaron el 3-1.

A los 86 minutos, Deanne Rose, sola frente a nuestra portera, elevó la chocobola y firmó el tercer pepino.

El técnico canadiense explotó de alegría, las jugadoras también, no fue un gol cualquiera, la estaban viendo feo y por eso festejaron por todo lo alto esa anotación. Las asustamos.

Terminó así el sueño olímpico para las ticas, Canadá y Estados Unidos asistirán a Río 2016. Se impuso la lógica en una región de potencias mundiales femeninas.